

## Sitzung des Kinder- und Jugendparlaments

Am 4. April 2013 fand die konstituierende Sitzung des vorbereitenden Kinder- und Jugendparlaments (KiJuPa) statt.

Diese Sitzung von den bisher bestellten Kindern und Jugendlichen einberufen um Grundlagen für die eigene Arbeit innerhalb des KiJuPa zu schaffen.

Auf der Tagesordnung standen unter anderen Themen die Wahl eines Vorsitzenden und seiner zwei Stellvertreter, sowie eines Pressesprechers.

Da am 28. April 2013 die Wahl des neuen KiJuPa stattfinden wird, wird die Amtszeit der Gewählten in dieser Wahlperiode nicht ganz so lange sein. Sie können sich aber nach der Wahl, wenn die konstituierende Sitzung des neu gewählten KiJuPa stattfindet neu aufstellen.

Die Wahlordnung, eine Geschäftsordnung und Förderrichtlinien wurden ebenfalls auf der Sitzung verabschiedet. Auf der Grundlage der Förderrichtlinien ist es nun Gruppen, Vereinen etc. möglich, die für die Wismarer Kinder und Jugendliche Projekte starten, einen Antrag auf einen Förderzuschuss zu stellen.

Weiterhin wurde auf der Sitzung die Position auf dem Wahlzettel der Kandidaten ausgelost. Hierbei wurde immer ein Name und eine Nummer gezogen. Auf dem Wahlzettel wird der Name des Kandidaten sowie sein Alter stehen. Jeder hat bei der Wahl drei Stimmen, welche er einem Kandidaten geben oder auf mehrere verteilen kann.

Die Wahl wird am 28. April 2013 zwischen 9 und 18 Uhr im Bürgerschaftssaal des Rathauses Wismar stattfinden. Aufgerufen zur Wahl sind alle Kinder und Jugendlichen zwischen 10 und 18 Jahren, die in Wismar zur Schule gehen.

Die Kinder und Jugendlichen, die am 28. April nicht ins Rathaus kommen können, haben in der Woche vom 22. April 2013 bis 28. April 2013 die Möglichkeit, den Stimmzettel in der Schule auszufüllen und abzugeben.

Laufende Informationen erhaltet ihr unter [www.kijupa-wismar.de/wahl2013](http://www.kijupa-wismar.de/wahl2013) und [www.facebook.com/KiJuPaWismar!](https://www.facebook.com/KiJuPaWismar/)